
Beigeordneter Sterzenbach gibt hierzu bekannt, dass die Arbeiten bereits begonnen hätten und 
nach deren Abschluss deutlich mehr provisorische Parkplätze für Pendler zur Verfügung stehen. 


